



Deutscher Massivholz - Blockhausverband e.V.
Erzgiebereistraße 45 in 80335 München
Tel 089/45209137 Fax 089/45209136
E - Mail: info@dmbv.de
www.dmbv.de

RAL macht den Unterschied

Verband kritisiert Flut von „Gütezeichen“

Wie kann die Bauherrschaft sicher sein, ein qualitativ hochwertiges Blockhaus zu bekommen? Laut Deutschem Massivholz- und Blockhausverband (DMBV) garantiert allein das offizielle RAL-Gütezeichen Blockhausbau verbriefte Qualität.

Der Hausbaumarkt wurde in den letzten Jahren regelrecht überschwemmt mit Gütezeichen. Manches Unternehmen führt ein halbes Dutzend mehr oder weniger aussagefähiger Buttons und Zeichen. Darunter finden sich leider auch reine Fantasie-Labels, die dem Bauherrn Sicherheit suggerieren sollen“, moniert Geschäftsführer Michael Kümpfbeck und kritisiert die „Flut von oft nichts sagenden, vermeintlichen Qualitätssiegeln“. Als offizielles Merkmal für hochwertigen Massivholz- und Blockhausbau gibt es das RAL-Gütezeichen Nummer 402/1 und 402/2 für Blockhausbau. Es wird nur an solche Firmen verliehen, die sich einer konsequenten Eigen- und Fremdüberwachung bei der Herstellung und Montage der Häuser unterziehen. „Das macht den Unterschied“, konstatiert Michael Kümpfbeck. Die Güterichtlinien umfassen den gesamten Prozess vom Baustoff über dessen sorgfältige Verarbeitung bis hin zum fachgerechten Aufbau. Dabei ist wichtig, dass die aktuellen Richtlinien zahlreiche Weiterentwicklungen und technische Innovationen im Blockhausbau berücksichtigen – mit höchsten Anforderungen an Standsicherheit, Dauerhaftigkeit und Gebrauchsfähigkeit der Gebäude. Das RAL-Zeichen wird von der vom Deutschen Institut für Gütesicherung und Kennzeichnung e.V. anerkannten Gütegemeinschaft Blockhausbau e.V. an ihre Mitglieder verliehen.

Ansprechpartner in Presseangelegenheiten:
Jeannette Weiser-Lieverscheidt
presse@dmbv.de